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Oha... 

Bezüglich Grösse, also Massstab: da kommt es wohl auf deine Augen und den zur Verfügung
stehenden Platz an. Manche bevorzugen 1/72, ich nehme lieber die Mitte, also 1/48, andere
1/32 oder 1/24... wie gesagt, was kannst/willst du deinen Augen zumuten, bzw. was hast du für
Ansprüche an die Detaillierung, und wieviel Platz hast du? Eine B-17 in 1/32 ist schon fast
raumfüllend. 

zu den Herstellern: Für mich sind grundsätzlich Eduard und Tamiya meistens erste Wahl, will
sagen, die kann man kaufen, ohne gross Gefahr zu laufen, Murks erstanden zu haben. Aber
jede andere Marke hat auch ihre Highlights. Überall gibts Licht und Schatten. (Das klingt jetzt
wie bei nem Politiker, merk ich gerade  )
Notfalls hier fragen oder in den einschlägigen News-Portalen nachlesen, was da an Kritiken
kommt.
Ist natürlich auch alles eine Budget-Frage: eine Phantom von Zoukei-Mura in 1/48 kostet fast
doppelt soviel wie eine von Hasegawa...
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